

Hofheim, 10. März 2022

Junge Musiktalente für „1001 Nacht“

Arbeitsphase des Jugendsinfonieorchesters beginnt - Anmeldung bis 1. April

Junge Musikerinnen und Musiker können sich ab sofort zum Probespiel für das Jugendsinfonieorchester (JSO) des Main-Taunus-Kreises anmelden. Wie Landrat Michal Cyriax mitteilt, bereitet sich das JSO auf eine Aufführung im September in Hofheim vor. Teilnehmen können Jugendliche aus dem Main-Taunus-Kreis. Angeleitet werden sie von Dozenten unter der Gesamtleitung von Hans-Georg Dechange und Berthold Mann-Vetter. Das Konzert steht unter dem Thema „1001 Nacht“. Zur Vorbereitung gehört auch eine auswärtige Probenwoche.

„Mit dem JSO haben wir vor elf Jahren eine Tradition begründet“, erläutert Cyriax. „Wir wollen junge Musiktalente fördern, die unter der Anleitung erfahrener Musiker ihre Fähigkeiten weiter entfalten und weiterentwickeln können“. Mit dem JSO zeige der Kreis, „was wir haben und vielleicht in Zukunft an professionellen Musikern haben werden“.

Beim diesjährigen JSO-Konzert werden Werke von Alexander Grigorjewitsch Arutjunjan, von Nikolai Rimski-Korsakow und Filmmusik aus „Aladdin“ gespielt.

Das Probespiel läuft am Samstag, 2. April, zwischen 10 und 18 Uhr im Musiksaal der Main-Taunus-Schule Hofheim. Die Interessenten spielen zwei Werke unterschiedlichen Charakters von insgesamt zehn Minuten vor, ein Klavier für die Begleitung ist vorhanden. Nach Möglichkeit sollte jemand zur Begleitung mitgebracht werden. Die Noten der Vorspielstücke werden mit der bestätigten Anmeldung zugesandt. Teilnehmer früherer JSO-Programme müssen in der Regel nicht mehr vorspielen.

Die Teilnahme beim JSO kostet 130 Euro. Eine Anmeldung zum Probespiel und für Teilnehmer vorangegangener JSO-Programme sollte bis Freitag, 1. April, eintreffen. Kontaktadresse ist das Amt für Schulen und Kultur (Asja Jarzina), kultur@mtk.org. Näheres zum Programm gibt es in einem Flyer auf der Internetseite des Main-Taunus-Kreises unter www.mtk.org.

Geprobt wird vom 28. August bis 1. September in der Jugendherberge Oberwesel und am 2. September ab 16.30 Uhr in der Stadthalle Hofheim. Dort läuft dann auch das Konzert am 3. September um 20 Uhr.